

令和2年5月26日

日本体育大学柏高等学校

保護者様

生徒各位

日本体育大学柏高等学校

校長 氷海 正行

休校措置の終了と学校再開について（お知らせ）

深緑の候、皆様におかれましては、ご健勝のことと存じ上げます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大にともない、3月3日（火）より行ってまいりました休校措置ですが、5月25日（月）の緊急事態宣言解除を受け、5月28日（木）をもって終了し、5月29日（金）より学校を再開いたします。

現在、行っておりますオンライン授業は、5月28日（木）の午前を持ちまして終了いたします。

今後は、生徒及び教職員の感染リスクを可能な限り低減させるため、分散登校による教育活動を5月29日（金）より2週間をめどに実施いたします。さらに、その後の状況を勘案し、6月15日（月）より通常の教育活動に移行する予定です。

つきましては、5月29日（金）以降の予定等が確定次第「ウェブでお知らせ・多目的掲示板」に掲載いたしますので、ご確認いただけますようお願いいたします。

これからも新型コロナウイルス感染防止への対応は続いてまいります。ご家庭におかれましても、これまで同様、本校の教育活動に対しご理解、ご協力いただけますようお願い申し上げます。